

Granada quiere conocer a sus vecinos del Este

En alcalde de Granada, José Torres Hurtado, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, tienen previsto firmar un convenio en los próximos días para la formación, información e intercambio de experiencias relacionadas con la convivencia intercultural y la atención social a la población romá procedente del este europeo.

La UGR, a través de su Departamento de Antropología Social, tiene una larga tradición y experiencia en el campo de los estudios romaníes, y participa en el Proyecto de Investigación e Intervención del Séptimo Programa Marco de la Unión Europea, que tiene por objetivo investigar las experiencias, motivaciones y aspiraciones de las poblaciones romaníes rumanas que han emigrado a los países de Europa occidental y las reacciones frente este fenómeno por parte de la población local, los medios de comunicación, las autoridades públicas y profesionales educativos, sanitarios y de la intervención social.

La presencia en Granada de personas procedentes de otros países representa una oportunidad y un reto para poner en valor los rasgos sociales y culturales de sus lugares de procedencia y desarrollar una convivencia intercultural, según el concejal de Familia, Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades, Fernando Egea.

Dentro del acuerdo se prevé, entre otros puntos, dar cursos de formación para los profesionales del Ayuntamiento. Ésta y el resto de propuestas no suponen ningún gasto para las arcas municipales ya que "los profesionales del Área de Familia, Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades contribuirán con su experiencia en la realización de dichas acciones".

El convenio entrará en vigor en los próximos días y finalizaría el 31 de diciembre de 2015, pudiéndose renovar por periodos anuales mediante voluntad expresa de ambas partes, indica Egea.

Desde el Ayuntamiento, el área de Servicios Sociales trabajará en promover hábitos adecuados de conducta, como "apoyo a la organización doméstica", "educación en hábitos de higiene" o luchar contra el absentismo escolar. También se ayudará en temas relacionados con vivienda o documentación.